

Herzliche Einladung zum

TrauerRaum

in der Stadtpfarrkirche Wörgl

am 1. und 2. November 2020

während der Öffnungszeiten der Stadtpfarrkirche

Der eigenen Trauer Raum und Zeit schenken

„Trauern ist nicht das Problem, es ist die Lösung“

Chris Paul, Trauerbegleiterin und Buchautorin

Dieses Zitat von Chris Paul ... hat etwas Irritierendes und Tröstliches, es ermutigt, auch die traurigen Zeiten in unserem Leben anzunehmen und sie nicht zu verdrängen. In einer Zeit, in der wir meinen immer nur glücklich und zufrieden sein zu müssen, hat es etwas Entlastendes, auch traurig sein zu dürfen. Wenn die Trauer angenommen, der Schmerz durchlebt und nicht verdrängt werden muss, kann sich Trauer wandeln und mit der Zeit zu neuer Kraft und Lebensfreude werden.

In den TrauerRäumen ... hat man unterschiedliche Möglichkeiten seiner ganz persönlichen Trauer Raum und Zeit zu schenken, indem man ...

... den Kummer, die Bitten oder den Dank einer Klagemauer anvertraut,
... eine Kerze als Zeichen der Hoffnung entzündet,
... mit jemandem spricht,
... oder die Kraft der Stille genießt und zur Ruhe kommt.



Georg Larcher, meinbezirk.at

**Es gelten die allgemeinen Covid-19-Regeln (Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes und Abstand halten)
Wir benötigen Ihre Unterstützung und zählen auf Ihre Eigenverantwortung!**

